



L'INTERVIEW

Julie Rozé,

Conférencière de la Journée 18.01.2024

Vous êtes titulaire d'un DU européen d'endodontologie clinique, master recherche, ancienne assistante hospitalo-universitaire et vous allez donner une conférence sur les erreurs de diagnostic. Quel sera votre propos ?

Dans mon activité quotidienne au cabinet dentaire, je suis parfois confrontée à des erreurs commises sur des soins ou des avis donnés à des patients. C'est à partir de cette expérience pratique que je me donne pour objectif d'aider les praticiens en leur montrant comment, avec des moyens simples et à la portée de tous, ils peuvent améliorer leur diagnostic et leurs traitements endodontiques.

Comment va s'articuler votre intervention ?

Il s'agira d'une conférence très clinique au cours de laquelle j'exposerai une série de cas illustrant les erreurs de diagnostic que je rencontre le plus fréquemment. À partir de ces exemples cliniques, je montrerai quels tests auraient pu être réalisés et je développerai les détails de leur utilisation.

Quel est le message principal que vous souhaitez faire passer ?

Ce que je souhaite transmettre, c'est une démarche diagnostic méthodique qui permet d'établir un diagnostic précis et limite les risques d'erreurs.